Kinder spielen auf "fliegender Straße in den Wolken"

Farbenfrohes Wandbild im Tunneldurchgang am Kinder- und Familienzentrum



Im bisher eher düsteren Tunneldurchgang am Kinder-und Familienzentrum Baunsberg erfreut die Passanten jetzt ein

freundliches, farbenfrohes Wandbild. Auf rd. 20 Metern hat der Künstler Gunnar Penz auf den Tunnelwänden eine lebendige Stadtsilhouette mit fröhlich spielenden Kindern geschaffen, die gut zum neu eröffneten Familienzentrum am Baunsberg passt.

Im Zuge des Umbaus des ehemaligen Kirchenzentrum Bornhagen war bereits die Tunneldecke erneuert und in hellem Weiß gestrichen worden. Außerdem wurde eine sparsame LED-Beleuchtung angebracht, die auch tagsüber für eine Aufhellung sorgt.

Die Neugestaltung des Tunneldurchgangs mit dem in einer Art Wimmelbild gemalten Kunstwerk einer "fliegenden Straße in den Wolken" ist ein weiterer Mosaikstein im Förderprogramm "Soziale Stadt", in das die Stadt Baunatal mit dem Wohngebiet Baunsberg aufgenommen wurde. Ziel dieses Programms ist, in den nächsten 10 Jahren die Lebensqualität für die Menschen durch Infrastrukturverbesserungen, städtebauliche Erneuerungen und soziale Projekte am Baunsberg noch weiter zu verbessern.

Der Fußweg zur Straßenbahn, die Neugestaltung des Bolzplatzes, der Umbau des ehemaligen Kirchenzen-



Die fröhliche Wandbemalung im Tunneldurchgang ist ein echter Hingucker.

trums in das Kinder- und Familienzentrum und die künstlerische Neugestaltung des Tunnels unter dem Zentrum sind erste sichtbare Stationen des Programms "Soziale Stadt". Der Künstler Gunnar Penz, der auch das von der Stadtbücherei der Stadt Baunatal herausgegebene Buch "Baunatal aus Kindersicht" illustriert und das Titelbild für den neuen Flyer des Kinder- und Familienzentrums entworfen hat, verwandelt den Weg durch den Tunnel - eilte man früher schnell durch die dunkle Passage, lädt sie jetzt zum Schlendern und Betrachten ein.